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謹啓 

盛夏の候、貴殿ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は格別のご高配を賜り

誠にありがとうございます。 

さて、新型コロナウィルス感染の拡大が国内でも深刻化し、感染拡大防止のための緊急事

態宣言が４月７日に政府より発出され、５月下旬まで外出は基より大都市間の移動につい

ても自粛を求められていたのはまだ記憶に新しいところです。 

その宣言もようやく解除され、国内での感染については減少の一途をたどる事が期待され

ておりますが、一部の都市においては感染者数の再増加が報告されており、まだまだ楽観

視できないのが実情です。全世界的にみてもまだ感染の収束は見通せず、むしろ増加傾向

にあり予断を許せぬ状況と言えます。 

 

その現状を鑑み、残念ながら今年度の「ロックの日」活動は全面的に中止しましたが、こ

の秋に全国各地にて予定しているブロック大会についても開催するべきかについての審議

がさる６月 26日の理事会において行われ、結果、今年度はブロック大会をはじめ、多人数

が集まる集会については原則中止とさせていただく事に決定致しました。 既にその秋のブ

ロック大会開催に向けて会場準備や様々なイベントの準備をお進めいただいた支部役員の

方には誠に申し訳ありませんが、事情ご賢察の上ご了承賜りますよう何卒よろしくお願い

申し上げます。 

しかしながら、組合規約集のブロック規約第９条におきまして「ブロック総会は、年に 1

回以上開催する」と明記されているため、ブロックにおいての通常集会ではない方法にて 

ブロック組合員同士の意見交換や意思疎通をしていただく必要がございます。 

そして来年３月末には、３年に一度の倫理講習更新期限もあるため、各ブロックにおける

倫理講習会の開催も多人数にならない運用にてご計画いただく必要もまたございます。 

ビデオ会議などの開催につきましては、組合事務局で Zoom というソフトを利用し最大 100

名までのメンバーがビデオ会議に参加できるよう、機器の準備はございますので、その機

器貸し出しなどのご相談は事務局までご遠慮なくお申し出下さい。 

 

来年は通常通りのブロック活動が再開できるかについても、まだまだ不透明ではあります

が、どんな状況下においても各地域での組合員同士が助け合える環境を維持し続けるため

にも、この困難を乗り越えむしろチャンスと捉え、ブロック内組合員との連絡体制の強化

にお努めいただき、大人数での会合を設けずに意思疎通ができる環境整備についても導入

いただきたくご理解およびご協力賜りますよう、何卒よろしくお願い申し上げます。 
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